

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 19 FÉVRIER 1841.

RAPPORT fait par M. Maertens, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur François-Valentin Letellier.

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS,

Le sieur François-Valentin Letellier, qui s'est adressé à la Chambre des Représentants le 12 janvier 1840, à l'effet d'obtenir la naturalisation ordinaire, est né à Flessingue le 10 décembre 1800.

Son état de service apprend qu'il s'est engagé volontairement, le 5 mars 1814, au 131^e régiment d'infanterie de ligne de l'armée française et que pendant la période de 1817 à 1830, il a servi tantôt comme tambour, tantôt comme musicien dans l'armée des Pays-Bas.

Le 26 octobre 1830, il est entré comme musicien dans un régiment belge et n'a cessé de faire partie de l'armée en cette qualité.

En 1838, il a épousé à Liège une femme belge, native de Louvain.

Ses chefs déclarent que ce militaire est un très bon sujet et qu'il a toujours tenu une conduite irréprochable.

Le rapporteur,

J. MAERTENS.

Le président,

DU BUS AÏNR.